

元プロ野球選手野球教室など開催 = スポーツフェスティバル =

10月26日(日)鳥見山陸上競技場などを会場にスポーツレクリエーション大会(主催:町総合型スポーツクラブ設立準備委員会)が行われました。ニュースポーツや元大洋ホエールズ遠藤一彦さん、元読売巨人軍伊藤博康さんによる野球教室が行われました。野球教室の参加者は元プロ野球選手の技を盗もうと熱心に指導を受けていました。



▲ 遠藤さんの熱心な指導に耳を傾ける中学生

子どもの「食」を考える

= 教育講演会 =

町内の公立幼・小・中学校の教員で構成されている町教育研究会は、10月22日(水)鏡石中学校体育館で教育講演会を開催しました。講師に食育コーディネーター大村直己さんを招き、「子どもの“気”を育む“食育”とは？」を演題に講演会が行われました。大村さんは食の基本などに触れ、地産地消や主菜と副菜の重要性について講話されました。



▲ 講演会は中学校生徒も聴講

▼ ゴール目指して一生懸命走る児童



一小、二小が陸上で交流を深める

= 小学校陸上交歓会 =

10月16日(木)鳥見山陸上競技場において小学校陸上交歓会が開催されました。開会式では、一小6年の矢吹昂くんが元気に選手宣誓をしました。競技は100m走や対抗リレー、走り幅跳びなど13種目が行われました。交歓会の前にはトップアスリートによる陸上教室が行われ、児童はレベルの高い競技に触れ刺激を受けていました。

▼ 楽しみながら調理に取り組む児童



料理って楽しいな

= 鏡石保育所食育教室 =

町食生活改善推進員(ヘルスマイト)は、10月20日(月)ふれあいの森公園で鏡石保育所の児童に対し食育教室を開きました。今回の教室は「料理の楽しさを知ろう」をテーマに行われ、じゃがいもピザ、焼きおにぎり、串焼きなどを調理しました。児童は初めての調理に苦戦しながらも、料理の楽しさを学んでいました。ヘルスマイトでは、幼稚園児などを対象とした食育教室を定期的に行っています。

木賊町長 秋の園遊会に出席

= 2008年秋の園遊会 =

天皇、皇后両陛下ご主催の秋の園遊会が10月23日東京・元赤坂の赤坂御用地で開かれ、木賊町長が出席しました。園遊会は、各界の功績者や自治体の首長、その配偶者計約1,600人が出席し開催されました。当日は東京・元赤坂の赤坂御苑で、招待客が庭園を散策。飲み物のほか、軽食がふるまわれ、天皇両陛下、皇太子殿下はじめ皇族方が会場を回ってねぎらいの言葉を掛けられました。



▲ ソフトボール日本代表上野投手と記念撮影

無形文化財太々神楽を奉納

= 熊野神社秋季例大祭 =

熊野神社秋季例大祭は、10月4日(土)熊野神社にて行われ、町の無形文化財に指定されている熊野神社太々神楽の舞が奉納されました。当日は、「幣の舞」、「剣の舞」、「扇の舞」や「三方の舞」が奉納され、五穀豊穡などが祈願されました。太々神楽は戦後、しばらく途絶えていましたが、昭和51年に地域の青年によって復活した貴重な郷土芸能です。



▲ 剣の舞を奉納する会員

▼ 木賊統監から通常点検を受ける団員



一糸乱れぬ訓練を披露

= 町消防団秋季検閲式 =

町消防団の秋季検閲式は10月19日(日)鏡石中学校校庭で行われ、団員80人が出動しました。開会にあたり木賊政雄統監、大河原正雄団長が訓辞を述べ、続いて勤続章7人、精勤賞7人に賞状が授与されました。通常点検、機械器具点検では木賊統監始め来賓の方々が中隊の列、ポンプ車など車両の列を回り点検されました。その後、団員は中隊訓練、分列行進を披露しました。

▼ コミュニティセンター内に設置されたAED



AED設置台数大幅に増える

= 学校などにAEDを設置 =

全国的に公共施設などへの設置が進められている自動対外式除細動器(AED)が町コミュニティセンター、町内小・中学校に4台設置されました。AEDは、一般の人でも使用できるように設計されている医療機器です。これまで、町内には役場など5台のAEDが設置されていましたが、今回の4台を合わせると合計9台が公共施設への設置が完了しました。